

Devoir de mémoire

N° 11

Collectif Sauvegarde des Cimetières d'Oranie

JUIN 2013



**Collectif pour la
sauvegarde des
Cimetières
d'Oranie**

344 Rue Pierre Gamel
30000 NIMES

☎ 04 66 67 42 82

e-mail :

csonational.nimes@orange.fr

**SPECIAL
MISSION
CIMETIÈRES
D'ORANIE**

COMITE de REDACTION

GONZALEZ Roger,
Gérard et Martine **CAMPELLO**
Jean-Louis **NAEGELE** ;
Huguette **TROUPEL**

PERMANENCE DU BUREAU

le mardi de 14h. à 18h.

*

NIMES : 06 72 29 58 40

SETE : 06 77 23 86 81

LYON : 06 09 77 51 52

NICE : 06 68 02 41 75

MARSEILLE : 06 86 81 07 16

PARIS : 06 15 56 57 67

NI EVEIL ! ... NI REVEIL !...

...car nous conservons toute notre lucidité après un demi-siècle de déracinement. Il s'agit d'un vibrant appel que nous lançons-ici pour engager une offensive mémorielle, et, une fois encore, il s'adresse à nos actuels gouvernants par l'intermédiaire des Elus de la Nation, ceux qui se présentent comme très proches de nous et de nos soucis, et qui connaissent nos préoccupations essentielles.

Eh oui, c'est encore eux que nous voulons, à nouveau, solliciter en cette veille du Xème anniversaire de la création du CSCO pour qu'enfin ils

LE MOT du PRESIDENT

écoutent sérieusement nos préoccupations majeures pour les relayer auprès des Ministres concernés.

Ainsi, pour rendre nos actions mieux comprises et plus efficaces, il serait indispensable et urgent que les Présidents d'Associations et d'Amicales, que nous saluons fraternellement, nous rejoignent au sein d'une structure à définir.

Nattendons pas davantage. Le résultat de nos démarches sera fonction de notre détermination pour honorer notre « devoir de mémoire ».

Ne restons pas plus longtemps côte à côte sans nous rapprocher. Nos parents, aïeux et tous ceux qui ont tant sacrifié pour nous tous et qui dorment de leur dernier sommeil de l'autre côté de la Méditerranée ont droit à notre profond respect. Regroupons-nous sans tarder afin de sauvegarder, dans le respect, les milliers de sépultures où reposent leurs restes mortels. Prenons conscience que cela est tout à fait possible à la condition de nous donner tous les moyens de nous faire entendre et surtout, c'est essentiel, d'agir d'une manière collective.

Nous lançons ici un appel solennel et appuyé à nos amis Présidents d'AMICALES pour échafauder d'ici la fin 2013 un projet convaincant. Aucun protocole entre frères mais la volonté de nous faire entendre dans le respect, la considération, le droit et le devoir.

Cest pourquoi, chers compatriotes, vous qui symbolisez nos authentiques racines nous attendons ce geste : RETROUVONS-NOUS, il est encore temps d'agir ensemble dans une ultime action. Nous le pouvons, nous le devons.